

ABSTRAK

Gusti Ipu Shofia: 180101121148. *Seleksi Bahan Pustaka dalam Pengembangan Koleksi di Perpustakaan Universitas Muhammadiyah Banjarmasin.* Skripsi. Pembimbing Bidang Konten dan Metodologi Dr. Muhammad Nur Effendi, S.Ag, SS, M.Pd.I dan Pembimbing Bidang Bahasa dan Teknik Penulisan Dr. Muhammad Iqbal, M.SI, pada Program Studi Ilmu Perpustakaan dan Informasi Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2022.

Kata Kunci: Seleksi Bahan Pustaka, Alat Bantu Seleksi

Meluasnya informasi karena perkembangan teknologi dan ilmu pengetahuan menyebabkan jumlah publikasi yang beredar tidak lagi dapat dihitung jumlahnya, sehingga peran seleksi bahan pustaka di perpustakaan penting adanya dalam menyaring materi informasi yang tepat. Penelitian ini bertujuan mendiskripsikan salah satu kegiatan dalam upaya pengembangan koleksi yaitu pelaksanaan seleksi bahan pustaka dan penggunaan alat bantu seleksi serta untuk mengetahui kendala yang dihadapi dalam proses seleksi bahan pustaka di perpustakaan Universitas Muhammadiyah Banjarmasin.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan dengan metode pendekatan kualitatif deskriptif. Subjek dalam penelitian ini adalah kepala perpustakaan dan pustakawan yang terlibat dalam kegiatan seleksi. Sedangkan objek penelitian ini adalah seleksi bahan pustaka dalam pengembangan koleksi yang dilaksanakan perpustakaan Universitas Muhammadiyah Banjarmasin. Teknik pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara, dan studi dokumen.

Berdasarkan hasil penelitian pelaksanaan seleksi bahan pustaka, perpustakaan Universitas Muhammadiyah Banjarmasin dalam proses seleksi memanfaatkan penyebaran *google form* usulan koleksi kepada pengguna untuk mendapatkan daftar buku-buku yang diperlukan pengguna. Selain itu, perpustakaan juga menggunakan alat bantu seleksi berupa katalog penerbit dan brosur untuk menambah daftar usulan koleksi dan melakukan identifikasi bahan pustaka, serta menggunakan katalog *online* milik perpustakaan Universitas Muhammadiyah Banjarmasin sebagai alat verifikasi bahan pustaka. Kendala dalam proses seleksi adalah sedikitnya usulan yang diterima oleh pihak perpustakaan karena kurang adanya kesadaran dari pengguna perpustakaan dalam memanfaatkan *google form* untuk usulan bahan pustaka yang disediakan oleh pihak perpustakaan. Kendala lainnya adalah adanya alat bantu seleksi dari penerbit yang memuat terlalu banyak data daftar terbitan dan data tersebut tidak tersusun sesuai subjek, sehingga menyulitkan penyeleksi untuk melakukan pemeriksaan. Selain itu, daftar buku yang ditawarkan oleh pihak penerbit kebanyakan telah tersedia di perpustakaan.